

CICLISMO

Novena plaza final para Dani Navarro en Valencia

El belga Stijn Vandenbergh (Etixx) se impuso ayer al sprint en la última etapa de la Vuelta a la Comunidad de Valencia, mientras que el holandés Wouter Poels (Sky) se llevó el triunfo de la general por delante de los españoles Luis León Sánchez (Astana), Beñat Intxausti (Sky), Jon Izaguirre y Javier Moreno, ambos del Movistar. El asturiano Dani Navarro (Cofidis) acabó noveno en la general a 1:34 de Poels tras haber destacado en la etapa reina de la ronda valenciana, disputada el sábado, en la que fue quinto. El dominio de Poels quedó reflejado en sus lideratos también en la general de la regularidad, montaña y combinada.



Wouter Poels, vencedor de la Vuelta a Valencia. | EFE

TENIS / COPA FEDERACIÓN

España gana 0-4 a Serbia y luchará por el ascenso

España espera rival para luchar en abril por recuperar una plaza en la máxima categoría de la Copa Federación tras superar por un contundente 0-4 su eliminatoria ante Serbia. Si el sábado España sumaba sus dos primeros puntos con las victorias de Garbiñe Muguruza y Carla Suárez, la hispano-venezolana era la encargada de firma un 3-0 ya decisivo al imponerse por 6-3 y 6-4 a Jelena Jankovic. Con la eliminatoria ya resuelta y sin necesidad de jugarse el cuarto individual, Lourdes Domínguez y Lara Arruabarrena firmaron el pleno de victorias agnara 4-6, 7-6 y 10-7 a las serbias Ivana Jorovic y Nina Stojanovic. Por otra parte, el castellonense Roberto Bautista lograba su segundo título del año tras el de Auckland al ganar en la final de Sofía 6-3 y 6-4 al serbio Viktor Troicki.

Tenis

El primero, a la primera

El asturiano Carreño y el argentino Durán, que nunca antes habían jugado juntos, logran en Quito su primer título de la ATP

Oviedo, M. R.

El asturiano Pablo Carreño (24 años, 67 del ranking mundial individual) y el argentino Guillermo Durán (27 años y 951 del mundo) logran sobre la tierra batida de Quito (ATP 250) su primer título como profesionales tras imponerse en la final de dobles por 7-5 y 6-4 a los brasileños Thomaz Bellucci y Marcel Demoliner. Un título gestado durante una cena en la que Carreño y Durán coincidieron mientras disputaban el Abierto de Australia. Apenas se conocían pese a llevar ambos más de seis años en el circuito profesional y sólo se habían enfrentado en una ocasión en un torneo challenger en Alemania. Pero congenieron pronto fuera de la pista... y también ahora dentro de ella.

"Fue una casualidad que jugaráramos juntos. Coincidimos en una cena, nos pusimos a hablar y decidimos apuntarnos para este torneo. La verdad es que nos compenetramos muy bien. El resto, saca y volea muy bien. Fue fácil para mí", aseguró el gijonés, que a sus once títulos en torneos challengers ya une el primero en el circuito ATP.



Pablo Carreño y Guillermo Durán posan con sus trofeos. | ECUADOR OPEN

Carreño y Durán se impusieron en la final a Bellucci y Demoliner en una hora y 16 minutos tras conseguir un 75 por ciento de efectividad en el saque y un 84%

de puntos ganados con el primer servicio. No cedieron su saque en todo el encuentro—salvaron ocho bolas de ruptura— y les bastó con romper en una ocasión en cada

manga el de sus rivales para certificar la victoria en dos sets. En total se disputaron 122 puntos, de los 68 se los anotaron Carreño y Durán por 54 los brasileños.

"Es una sensación magnífica, quiero volver a sentir esto", señaló el gijonés tras la victoria. Pero no lo será, al menos a corto plazo, de nuevo con Guillermo Durán de compañero. Y es que el jugador asturiano disputará ahora el torneo de Buenos Aires, otro ATP 250, formando pareja en el cuadro de dobles de nuevo con Pablo Andújar, con quien ya jugó el Abierto de Australia. Entonces superaron dos rondas para caer en dieciseisavos ante el canadiense Nestor y el checo Stepanek, que llegarían hasta la final.

El gijonés entrará hoy por vez primera en su carrera entre los cien primeros doblistas de la ATP

Los 250 puntos sumados en Quito le permitirán a Pablo Carreño entrar hoy por vez primera en su carrera entre los cien primeros del ranking de dobles. Al torneo peruano llegó como el 111 del mundo tras haber ganado doce plazas gracias a las dos victorias logradas junto a Andújar en Melbourne.

Además de los dobles, Pablo Carreño también jugará el cuadro individual en Buenos Aires, donde Rafa Nadal iniciará la temporada de tierra batida defendiendo el título logrado el pasado año. El asturiano tendrá un duro hueso en primera ronda: el austriaco Dominic Thiem, de 22 años, 19.º del ranking mundial y quinto cabeza de serie.

FUTBOL SALA

España busca ante Portugal las semifinales del Europeo

La selección española de fútbol sala se enfrentará esta noche a la de Portugal (21 horas, Eurosport) en busca de las semifinales del Campeonato de Europa que se disputa en Belgrado. España, seis veces campeona continental, finalizó al frente de su grupo tras superar el sábado por 4-1 a Ucrania, en tanto Portugal era segunda del suyo al perder 3-1 ante la anfitriona Serbia. Serbia y Ucrania serán las encargadas de abrir esta tarde la ronda de cuartos de final, eliminatoria que se completará mañana con los enfrentamientos entre Croacia y Rusia y de la República Checa ante Italia, vigente campeona de Europa.



Los jugadores españoles celebran la victoria ante Ucrania. | EFE

BALONCESTO

Los Wolves de Ricky Rubio pueden con los Bulls de Pau

Los Timberwolves de Minnesota superaron 112-105 a los Chicago Bulls en un encuentro en el que los españoles Ricky Rubio y Pau Gasol fueron los líderes de sus equipos. Rubio aportó a los Wolves 14 puntos, 5 rebotes, 6 asistencias y 3 robos en 32 minutos, y Pau lograba 25 puntos, 8 rebotes, 3 asistencias y 2 tapones en 34 minutos. Ricky Rubio fue el único jugador español vencedor en la jornada de la NBA, pues Marc Gasol (22 puntos y 6 rebotes) caía en la prórroga con los Grizzlies de Memphis por 110-114 ante Dallas Mavericks, y los Thunder de Oklahoma de Serge Ibaka (8 puntos, 6 rebotes y 3 tapones) perdían 116-108 ante los Warriors.